

—“ふるさとちば”のための政策推進を◆



のほる しふら金原競技リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411



2月県議会一般質問

県と政令都市・千葉市の架け橋となつて、宍倉登県議（千葉市花見川区選出・四期）は旺盛な政治活動を繰り広げています。信頼と実行の政治を目指す宍倉県議は一月県議会で登壇し、一般質問を行いました。質問は地震防災、千葉市を流れる花見川の護岸整備、幕張新都心など多岐に渡り、それぞれについて、知事らに説明を求めました。質疑の模様を特集します。

小倉議員 首都圏では直下型地震の切迫性が高く、県内に多く存在する昭和五十六年の新耐震基準以前の戸建て住宅の耐震化については、喫緊の課題であると考える。

県では、平成十九年三月に策定した「耐震改修促進計画」において、平成二十七年度までに建物の耐震化率を90%にするという目標のもと、建物の耐震化に取り組んでいると聞いている。

そこでうかがうが、防災対策について、戸建住宅の耐震化を促進するためには、建物の一部を補強するなど、

県土整備部長 県の補助事業である「住まいの耐震化サポート事業」は、国の補助事業を活用して市町村が行う耐震化補助事業に対して、その費用の一部を補助するものです。

市町村の補助要綱においては、耐震基準を満たすことを基本としておりますが、一部の市では、戸建住宅の比較的簡易な耐震補強工事についても補助対象としております。

県としましては、簡易な耐震補強工事であつても、

造住宅が密集している市街地など、地震で大きな被害が想定される区域について、耐震化の補助事業を重点的に行なうことが効果的ではないか。

見ながら、より効果的な方策を検討してまいります。

要
望

六倉議員 再犯防
止のための、更生保
護に関してであるが、刑罰
の目的は更生にあるといわ
れている。

本来、出所者を受け入れ
る基盤は家族であるが、経
済面などで困難を抱えてい
ることが多いといわれてい
る。満期出所者の約4割を
超える人が刑務所に戻る理
由は、働く場所や帰る先が
ないということが考えられ

費用の補助を手厚く

エネルギー供給の不透明感

などを踏まえて、地球資源の大切さや、家庭における省エネの重要性について、今後とも県民への周知に努めるとともに、国の動向も見ながら、より効果的な方策を検討してまいります。

レトルト登場議プロフィール

○ 经 麻 ○

- ・昭和24年11月 千葉市花見川区に生まれる
 - ・昭和50年3月 明治大学法学部卒業
 - ・昭和58年4月 千葉市議会議員に初当選(3期連続当選)
 - ・平成7年4月 県議会議員に初当選(4期連続当選)

現職

- ・県議会 総務常任委員会委員
 - ・党県連 政務調査会審議委員
 - ・千葉市花見川区サッカーハイスクール会長
 - ・幕張中学校区青少年育成委員

そこで、兵庫県も取り入れたということをうかがっているが、雇用企業を支援するため県の取引や入札で優遇するという制度が有効であると思うが、県として検討していくいただくよう要望する。

●県政や市政についてあなたの声を聞かせてください！

〒262-0032 千葉市花見川区幕張町3-892
TEL 043-271-0606

信頼と実行の政治

千葉市花見川区特集 2月県議会一般質問

し
い
じ
く
ら
の
ま
る
県
議
會

花見川3年に一度の豪雨 治水対応工事完了

宍倉議員 千葉市花見川区の中心を流れる花見川は、区名の由来にもなった河川。

一方で、印旛沼の洪水の一部を負担する重要な放水路になっている。

この花見川では、近年、大規模な浸水被害こそ発生していないが、地球温暖化による異常気象と思われる甚大な被害が日本各地で報告されていることから、いつ生するか、不安が募るばかりだ。

そこでうかがうが、花見川の整備状況と今後の見通

しはどうか。

宍倉議員 治水対応工事着手を目指し、関係機関と協議してまいります。

要望 宍倉議員 治水対応工事について万全の取り組みをお願いします。

今後の花見川の整備にあたっては、豊かな自然環境の保全と多くの河川利用者が

していいるところです。

具体的な取り組みとして

は、花見川と花見川第二及び手賀沼終末処理場で発生する十五万七千トンの汚泥全量を焼却し、その灰をセメント及び軽量骨材の副原料として利用しております。

また、江戸川第二終末処理場で発生する六万二千トンのうち、二万八千トンの汚泥を脱水ケーキのまま、植栽用の肥料や、セメントなどの副原料として利用し、残りは陸上埋立処分としているところです。

宍倉議員 流域下水道終末処理場における再資源化についてうかがうが、流域下水道終末処理場で発生する汚泥量と再資源化の現状はどうか。

本事業は、汚泥を乾燥または炭化し固形燃料化する施設を、建設から管理・運営まで一括委託するもので、手賀沼終末処理場において、平成二十三年度から着手することとしております。

このことにより、固形燃料が石炭に代わる有価物としてコスト縮減が図られるとともに、CO₂削減にも寄与することが期待されておりま

す。

更に、現在県内企業と連携し、汚泥に含まれているリンの利用についても検討を進めおり、今後も引き続き再資源化について、積極的に取り組んでまいりたい

ます。

宍倉議員 幕張新都心に

ついてうかがう。今回の幕

張新都心豊砂地区の事業予定者決定は、今後の新都心の発展にどのように寄与す

ると考えているのか。

企業庁長 今回の決定に

よりまして幕張新都心の中

心地区と芝園地区の間にあ

る豊砂地区に新たな魅力が

創出されるとともに、提出された事業計画によれ

ば、幕張メッセや千葉マリ

ンスタジアムなどの周辺施

設との連携を密にする計画

として発展してまいります

たが、今回の決定により新たに賑わい空間やエンターテイメント空間が更に加わることになりますことから、これまで以上に多くの人々が新都心を訪れ、消費や雇用など経済的にも良い効果をもたらすものと考えてい

ます。

また、これまで幕張新都

心は、特に業務中心の都市

としての発展してまいります

たが、今回の決定により新たに賑わい空間やエンターテイメント空間が更に加わることになりますことから、これまで以上に多くの人々が新都心を訪れ、消費や雇用など経済的にも良い効果をもたらすものと考えてい

ます。

県議会の自席で再質問する宍倉登県議



新都心豊砂地区事業予定者決定

新たな魅力創出期待

宍倉議員 幕張新都心に

ついてうかがう。今回の幕

張新都心豊砂地区の事業予

定者決定は、今後の新都心

の発展にどのように寄与す

ると考えているのか。

企業庁長 今回の決定に

よりまして幕張新都心の中

心地区と芝園地区の間にあ

る豊砂地区に新たな魅力が

創出されるとともに、提出された事業計画によれ

ば、幕張メッセや千葉マリ

ンスタジアムなどの周辺施

設との連携を密にする計画

として発展してまいります

たが、今回の決定により新たに賑わい空間やエンターテイメント空間が更に加わることになりますことから、これまで以上に多くの人々が新都心を訪れ、消費や雇用など経済的にも良い効果をもたらすものと考えてい

ます。

また、これまで幕張新都

心は、特に業務中心の都市

としての発展してまいります

たが、今回の決定により新たに賑わい空間やエンターテイメント空間が更に加わることになりますことから、これまで以上に多くの人々が新都心を訪れ、消費や雇用など経済的にも良い効果をもたらすものと考えてい

ます。

県議会の自席で再質問する宍倉登県議

は、特に業務中心の都市

としての発展してまいります

たが、今回の決定により新たに賑わい空間やエンターテイメント空間が更に加わることになりますことから、これまで以上に多くの人々が新都心を訪れ、消費や雇用など経済的にも良い効果をもたらすものと考えてい

ます。

企業庁長 国際能力開発支援センター撤退後の跡地

利用については、現在、千葉市において、文教地区と

しての環境あるいは景観などを維持するための検討を進めております。二月十八日付で決定した都市計画の中で、この地域を「特別用途地区」に指定したと聞いております。

宍倉議員 国内外の厳しい都市間競争の中で、幕張新都心の持続的な発展のために、今後、どう取り組もうとしているのか。

商工労働部長 新都心の新たな魅力やさらなる活力を生み出すためには、ソフト・ハード両面からのまちづくりと、その特性を活かした効果的な経済活性化策などを、相互に連携させながら取り組んでいくことが不可欠と考えています。

このため、新都心の持続的発展に向けて、来年度実施を予定している基礎調査を通じて、地元千葉市と共に、海辺を含めた新都心全体の回遊性の向上など、都市機能の充実、幕張メッセを中心とした集客機能の強化とその波及効果の拡大など、総合的な視点に立つて、今後の基本的な取り組み方向を検討してまいります。